

令和 6 年 10 月 28日 No.10 常磐小学校 学校便り

「やればできる ときわっ子」 うんどうかい あたた しぇん 運動会 温かいご支援ありがとうございました!



10/5 (土) 天候にも恵まれ、無事、運動会を実施することができました。当日に至るまで、当時に至るまで、運動会を子どもたちの成長に繋げられるように、特に表現運動について、各学年工夫して取り組んできました。「運動会」という場は、その取組の集大成です。他学年の方に見ていただくことによって、さらに意欲も高まり出番を終えた後の充実感も得られるのだと思います。

子どもたちは「やればできる ときわっ子」のスローガン通り、最後まで生からを尽くして走ったり演技したり応援したりして運動会を楽しむ様子がみられました。運動会が近づくにつれ、各学年で取り組む表現運動は、どんどん見ごたえのあるすばらしい表現になっていましたが、当日は、さらに磨きがかかってどの学年も、見る人の心を動かす、これまでで最高の表現でした。徒競走でも、ゴール目指して最後まで全力で走りきる子どもたちの姿に感動しました。本年度は、児童会・代表委員会による応援団も活躍することができました。充実感と満足感に満ち溢れたすばらしい運動会を創り上げてくれた子どもたちに感謝し

早朝から子どもたちを見守ってくださった保護者のみなさま、温かいご支援ありがとうございました。



道動会終了後には、多くの保護者の皆様に片づけの協力をいただきました。おかげさまで、 あっという間に片づけを終了することができました。 誠にありがとうございました。 今後とも本校の教育活動について、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

10/16 (水) 22 (火) の2日間、2年生とひまわり学級がさつまいもの収穫を行いました。

コミュニティースクールの稲垣芳則さん、笠原玲子さん、地域指導者の齋木忠昭さん、齋木勝義さんには、苗植えから畑の管理、は、一般に至るまでたくさんの支援をいただきました。嬉々として収穫作業を行う子どもたちの笑顔をみると感謝の念に堪えません。今年も大豊作となり、今後の活動も楽しみです。

みなさま、ありがとうございました。

今後とも「読書の秋」「芸術の秋」等、子どもの学びが深まる2学期となるよう、職員一同取組を進めてまいります。











10/24 (木) 悪天候のため延期になっていた地震・津波発生を想定しての避難訓練を行いました。揺れがおさまり全員が運動場への避難が完了するのに 5分もかからず、静かに素早く行動することができました。その後、北校舎3・4階への避難の様子もすばらしかったです。

教室に戻った後、各学級で振り返りを行いました。 数室に戻った後、各学級で振り返りを行いました。 東日本大震災・能登半島地震や豪雨・四日市市HP等の映像 資料を使ったり代表委員を中心に話し合ったりして、防災 に対する意識を高めました。

訓練に真剣に取り組む子どもたちの姿に成長を感じることができました。





